



Comunicado de Ana Mato

24, enero, 2011.-

En relación con algunas informaciones publicadas el día de hoy con motivo de un nuevo informe policial sobre el caso Gürtel, Ana Mato puntualiza lo siguiente:

-“El informe de la UDEF, con fecha 19 de enero de 2011, y conocido hoy, no aporta nada nuevo sobre lo investigado, filtrado y publicado.

La única anotación que se refiere a mi persona corresponde a un viaje a Suiza, que como ya expliqué en abril de 2010 cuando se conoció la noticia, fue íntegramente pagado por mí.

He dado instrucciones a mis abogados para que estudien las acciones judiciales oportunas ante cualquier falsa información, insinuación o acusación que ponga en entredicho mi buen nombre”.